

# DRINKS.

## The Wild Alps Morris Monaco Orange Gin 50cl



Scanner pour visiter la version en ligne

### Informations supplémentaires

Numéro d'article	704021
Alcool	47%
Contenu	50cl
Pays	Suisse
Région	St-Gall
Embouteilleur	The Wild Alps GmbH, Hauptstrasse 25, 9436 Balgach, Schweiz
Marque	The Wild Alps
Type	London Dry Gin
L'usage	Pur ou pour une variété de boissons et de cocktails
Dégustation	Jeu équilibré d'arômes avec du genièvre fort, des épices sucrées, des herbes méditerranéennes et de l'orange.
Désignation commerciale	Gin distillé
Détails	Distillé en "petit lot"; aromatisé avec des oranges amères et des caroubes de Monaco; design de bouteille accrocheur de William Morris
Honneurs	Meilleur gin suisse 2020 et médaille d'or "Swiss Gin Awards"
Ingrédients	Une liste des ingrédients n'est pas requise en vertu de l'Art. 16, par. 4, du REGLEMENT (UE) n°1169/2011



## **Description**

Le nom du gin Morris, de la marque suisse "The Wild Alps", tire ses origines de l'architecte et designer William Morris, d'après les plans duquel John Oakley Maund a fait construire trois villas à Weggis, sur le lac des Quatre-Cantons, et à Schoppennau dans le Vorarlberg. Les maisons de style cottage typiquement anglais existent encore aujourd'hui. La Villa Maund, qui a fait l'objet de nombreuses légendes, est devenue extraordinairement célèbre. Le prince héritier allemand Guillaume a utilisé la maison comme pavillon de chasse pendant un certain temps, et de nombreuses célébrités y sont venues le visiter. La Villa Maund a également servi d'inspiration pour les créations de The Wild Alps. Le gin Morris est une interprétation unique d'un London Dry Gin traditionnel, avec des notes de genièvre, d'agrumes et d'herbes, et est distillé en petites quantités dans des alambics en cuivre.

L'édition Monaco Orange se concentre sur les oranges amères et les caroubes (fruit du caroubier), qui sont récoltés durant les mois d'hiver dans les jardins exotiques de la Principauté de Monaco. La petite ville-État de la Côte d'Azur est devenue indépendante de la France dès 1489 et constitue une résidence privilégiée pour les nantis, en raison de son climat méditerranéen agréable et de ses avantages fiscaux.